

# Jambore PKK dan Puncak Hari Kesatuan Gerak PKK Tingkat Kota Sungai Penuh Berlangsung Spektakuler

Soni Yoner - [KERINCI.PRESS.WEB.ID](http://KERINCI.PRESS.WEB.ID)

Jun 6, 2024 - 20:05



*Wako Ahmadi bersama Herlina Ahmadi saat membuka secara resmi Jambore Kader PKK Kota Sungai Penuh, Kamis (06/06/2024) di alun - alun Kota Sungai Penuh*

**SUNGAIPENUH,JAMBI** - Walikota Sungai Penuh Ahmadi Zubir bersama Ketua TP PKK Herlina Ahmadi membuka secara resmi Jambore Kader PKK Kota

Sungai Penuh sekaligus memperingati Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-52 Tingkat Kota Sungai Penuh, Kamis (22/06/2024) di lapangan Merdeka Kota Sungai Penuh.

Kegiatan Jambore PKK dan Peringatan HKG yang akan berlangsung 6 - 9 Juni 2024 bertujuan memaksimalkan fungsi kader PKK untuk merealisasikan 10 program pokok PKK di tengah-tengah masyarakat.

Dalam sambutannya, ketua TP PKK Kota Sungai Penuh Herlina Ahmadi meminta kegiatan Jambore PKK ini dapat membawa manfaat bagi kader - kader.

"Kader PKK harus dapat meningkatkan keterampilan, pengetahuan serta wawasan. Selain itu Jambore PKK kali ini dapat menjadi wadah untuk berbagai pengalaman serta memperkuat jaringan sesama kader PKK dalam Kota Sungai Penuh ini," ungkap Herlina Ahmadi.

Senada dengan Walikota Sungai Penuh, Ahmadi Zubir dalam pidatonya mengatakan, bahwa kegiatan Jambore PKK hendaknya dapat menjadi ajang evaluasi diri sekaligus menambah semangat dalam melaksanakan 10 program pokok PKK di masa mendatang.

"Tim Penggerak PKK Kota Sungai Penuh mampu memelopori Gerakan dalam mewujudkan kesejahteraan dalam keluarga, baik dari segi kesehatan, Ekonomi, Sosial, dan Pendidikan, semoga kegiatan ini dapat memotivasi agar menjadi kader berkualitas, berdayaguna serta memberikan manfaat bagi masyarakat banyak," ungkap Wako Ahmadi menambahkan.

Dalam prosesi pembukaan acara tersebut, turut menghadiri seluruh para Forkopimda, Sekretaris daerah Alpian, Kepala SKPD, Pimpinan BUMN/ BUMD para kader Tim Penggerak PKK dalam Kota Sungai Penuh. **(sony)**